



1, 2, 3... salons

« Convivialité » est le mot que l'on associe instantanément à cette villa qui multiplie les espaces de réception, au-dedans comme au dehors. La porte d'entrée passée, on embrasse du regard un salon aux proportions plus que généreuses, avec vue directe sur la grande terrasse qui elle aussi regorge de canapés, de fauteuils, de banquettes.

A notre gauche, un coin lecture, qu'un lampadaire arc rend plus cosy. Sur la droite, un espace tout de beige vêtu, avec pour point d'orgue un mur où percent des morceaux de corail. « Tout est parti de ce mur », explique Lisetta Coirault. « Il a donné une vraie inspiration nature et island style », ajoute Virginie Dalais, définissant ainsi le thème marin qui trouve un écho dans le canapé d'angle couleur sable et dans le tapis de sol « Anémone », véritable trouvaille de Bluefrog. Ce service de qualité, le prestataire le propose également dans des forfaits d'ameublement aux Mauriciens sur des projets immobiliers locaux.

Desservie par un mini couloir, la cuisine, sur la gauche, joue les open space avec un autre petit salon. Ici, c'est le règne du gris. Inox pour les appareils électroménagers, gris souris pour le canapé et pour le panneau mural en béton brut qui le surplombe. Flanqué de deux suspensions en rotin tressé, ce panneau a des allures de tableau, preuve, s'il en fallait, que l'on peut faire du beau avec les matières les plus improbables.



